

Cherbourg le 27 octobre 2020

Cher Monsieur Guyon

Je crois que c'est demain que devait avoir lieu la cérémonie saluant votre départ du réacteur. Malgré les événements sanitaires peut-être y aura-t-il une petite réunion ? Mais malheureusement je serai absent pour des raisons personnelles et aussi pour des raisons liées aux problèmes sanitaires. Et je regrette vivement de ne pouvoir vous saluer de vive voix. Je vous ai adressé un petit courrier que vous remettra sans doute votre secrétaire mais je voudrais vous dire que je n'ai pas oublié la date de votre départ car cela est pour nous, gens du nucléaire, une véritable déchirure.

Je sais que vous garderez ce caractère de serviabilité, d'affabilité et de compétences affirmées malgré votre départ de la vie active. Mais je voudrais vous présenter pour vous, pour tous vos proches et pour la réussite de tous les projets que vous avez certainement en tête, tous mes meilleurs vœux de réussite, bonheur, et de santé car c'est aussi l'un des premiers biens personnels.

Peut-être qu'après l'épidémie j'aurai l'occasion de repasser à Grenoble et alors de vous saluer si vous restez dans la région ? Mais de toute façon je présume que votre secrétariat aura conservé un point d'appui pour vous joindre... ?

Avec toute mon amitié et ma reconnaissance pour votre formidable travail couronné d'un succès permanent.

MARTIN Jean-Paul–Cherbourg–en–Cotentin